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Résume

La langue est un fait social présent dans Pesprit de tous les membres de la
communauté qui la parlent, et c’est un moyen de communication par lequel
chaque personne exprime ses intentions de communiquer des pensées, des
émotions et des désirs en utilisant plusieurs mots, et par conséquent cette
recherche vise a mettre en évidence le role du lexique dans la préservation des
mots car c’est un miroir réfléchissant, permettant a travers lui, une vision de la
culture et de la civilisation d’une société particuliére, et donc on peut dire que
le locuteur lorsqu’il communique avec les membres de sa société , il y utilise en
fait le vocabulaire selon la place qui 'impose, et que chaque fois que la richesse
verbale est abondante chez le locuteut, il lui est plus facile de communiquer en
réalisant et en comprenant ce qui s’y énonce ou s’y éctit.
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Abstract

Language is a social fact that exists in the minds of all people who speak
it, and it is a means of communication by which all people express their
purposes to communicate thoughts, emotions and desires using multiple words.
The dictionary is the one that preserves the words, as it is a reflective mirror,
through which one can see the culture and civilization of a particular society
Accordingly, it can be said that when the speaker communicates with members
of his community, he is in fact using the vocabulary in it according to the place
that imposes it, and the more verbal wealth the speaker has, the easier the
communication process is by realizing and understanding what is uttered or
what is written; Because it makes it easier for him to communicate.
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methods
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